

Zeitschrift: Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin
Band: 95 (1969)
Heft: 17

Rubrik: Blick in die Gazetten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 01.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Blick in die Gazetten

Millionärin gesucht

Junger sportlicher Kaufmann, Mitte 20, schwarzhaarig, vermögend, sucht Dame, Halb- bzw. Ganzmillionärin aus Qualitätsgründen, der er ein treuer Ehemann, überragender Liebhaber und Beschützer sein wird. Bitte...

Wenn Millionärrische inserieren ...

Jahrgähnerverein St.Gallen

Heute Donnerstag

VERLÄNGERUNG

bis 02.00 Uhr

Lang gegähnt ist halb geschlafen.

Die Polemiken um diese Frage wollen nicht verstummen. Die Frage «Glauben Sie an die «platos voladores» (die wörtliche spanische Uebersetzung von «fliegenden Tellern»)? wird täglich zehntausendfach gestellt, ob es sich um Unterhaltungen von Bürokollegen oder häusliche Diskussionen handelt. Die ernstesten Blätter haben Beobachtungen dieser Art publiziert. Die Wissenschaftler sind gespalten.

Jeder Körperhälfte ihr eigener fliegender Teller!

Der Einwohnerrat traf sich kürzlich mit den subventionsbedürftigen Vereinspräsidenten zu einer Diskussion über eine Neuverteilung der Beiträge. Leider sei auch an dieser Zusammenkunft nichts Neues geboren worden.

Nicht zuletzt wohl deshalb, weil es sich um einen Herrenabend gehandelt haben dürfte.

Einsiedlerkrebs sucht Seanemone

Junger Akademiker, kath., Anf. 30/176, kultiviert, sehr sensibel, etw. jungenhaft, i. sehr gut. u. aussichtsr. Pos. (öff. Dienst), i. techn.-künstl. Beruf tät., sucht Ehegefährtin: eine fesche jg. Dame v. gut Ausseh. u. gedieg. Wesen, die Lust hat,

... in einem trauten Aquarium zu leben.

Viele ältere Leute in und um unsere Gemeinde werden dies mit Wohlwollen registrieren. Es ist aber nicht zu vergessen, dass auch die Mittel für den Bau noch beschafft werden müssen. Hier wird die ganze Gemeinde noch tüchtig in die Hosen stehen müssen, und zwar nicht nur die Stimmbürger, sondern diesmal auch die Frauen!

Noch sind die Tage der Hosen!

Ein Spezialist für harte Steigungen oder scharfe Abfahrten konnte hier nichts heratsholen. Ein echter Langsäufer, mit guter Kondition, war hier jedoch im Stande wertvolle Sekunden für sich zu buchen, denn die cupierte Strecke forderte die letzten Reserven der Läufer.

Das Saufen gibt dem Menschen Kraft, sonst hätt' der Mann es nicht geschafft.

Wir verlangen keine Branchenkenntnisse, dagegen den Beweis über Befähigung zum erfolgreichen Verhandeln und Verkaufen. Wenn möglich kaum. Ausbildung.

Im brasilianischen Urwald sollen noch etliche Naturburschen frei sein.

Ein herrlicher Ausblick

dazu ... ein Porterhousesteak

von unserem Holzkohlen-Grill

... oder eine unserer Spezialitäten

und nachher ...

... in unsere Dancing-Bar

Gerne braten wir Sie

Kannibal ante portas, wie der Lateiner sagt.

Der Gemeinsame Markt solle sich weiterentwickeln, aber nicht blind. Frankreich wünsche eine Konzertierung der europäischen Nationen, um ihre Unabhängigkeit gegenüber den großen Mächten der Welt zu sichern.

Und Frankreich möchte im Euro-Konzert selbstverständlich die erste Geige spielen.

Risch-Rotkreuz

Geboren, vermählt und gestorben wurden 1968!

Es wurden in unserer Gemeinde ge-

Eine ungemütliche Gegend!

Rund 8000 Liter schweres Heizöl ergossen sich in der Nacht zum Samstag auf die Bundesstraße 20 bei Augenthal (Landkreis Altötting) und machten die Fahrbahn für mehr als 15 Studenten unpassierbar.

Wie vermutet: Es gibt auch andere Mittel als Zürcher Wasserwerfer.